

Presseinformation

Verbraucherportal tuerenwechsel.de

Neues Video zeigt die Türentrends 2015

Gießen, 10. März 2015. „Innentüren sind mittlerweile wichtige architektonische Gestaltungselemente in modernen Wohnraumkonzepten“, so die gemeinsame Einschätzung von 18 führenden deutschen Innentürenherstellern. Wurden Innentüren noch vor wenigen Jahren als Bauelemente wenig gestalterische Relevanz zugesprochen, nutzt man sie heute, um gezielte Akzente in der Raumgestaltung zu setzen. Welche Trends bei Planern und Architekten in diesem Jahr besonders angesagt sind, zeigt ein neues Video auf der Informationsplattform www.tuerenwechsel.de. Es entstand auf der Weltleitmesse für Bauen und Architektur, der BAU 2015, in München.

Von klassischen Weißlacktüren bis hin zu modernen Glastüren mit individueller Lasergravur – die Auswahl und Gestaltungsvielfalt bei Innentüren ist riesig und macht Lust auf einen Türenaustausch. Neben dem neuen Video zeigt der Verband der Deutschen Holzwerkstoffindustrie e.V. (VHI) unter www.tuerenwechsel.de/tuarentrends auch die Highlights aus dem aktuellen Sortiment der Innentürenhersteller. Mit Hilfe eines Türen-Generators können Verbraucher zudem testen, ob die neue Lieblingstür auch in den Wohnraum und zum Einrichtungsstil passt. Via Foto-Upload kann die neue Tür direkt in die Ansicht der eigenen vier Wände eingebaut und begutachtet werden. Für weitere Fragen zum Türenaustausch gibt es auf dem Portal ein Online-Kontaktformular, mit dem Verbraucher ihre ganz persönlichen Fragen an erfahrene Türenexperten stellen können.

Ausführliche Informationen zu den aktuellen Türentrends finden Sie auch in unserer Pressemitteilung vom 12. Februar 2015 im Pressebereich von tuerenwechsel.de

Startseite | Warum wechseln? | Türentrends | Türentypen | Typberatung | Türen-Generator | Türenkunde | Videos | Presse

Türentrends 2015

Neue Wohnwelten: Die Innentür wird 2015 zum Design- und Gestaltungselement

Die Gesellschaft befindet sich im Wandel. Architekten und Planer setzen auf neue lebendige Raumkonzepte, die den veränderten Bedürfnissen Rechnung tragen.

In den Wohnkonzepten von morgen ist eine Tür emanzipierter Bestandteil eines großen Ganzen. Denn mit ihrem Design und der gewählten Form kann die Tür das architektonische Konzept ergänzen. 2015 werden viele neue Türentrends gesetzt.



Weißlack-Türen – Zeitlos und modern zugleich

Der Wohntrend zu weißen Interieurs ist 2015 nach wie vor ungebrochen. Die Menschen sehnen sich nach einem Zuhause, das hell und freundlich ist. So verwundert es nicht, dass ein schlichtes neutrales Weiß zu den beliebtesten Türendesigns zählt. Weißlack-Türen sind zeitlos und modern zugleich.



In Kombination mit dunklen Böden setzen Weißlack-Türen Akzente




Foto: Neues Webspecial und Video informieren auf dem Verbraucherportal tuerenwechsel.de über die Türentrends in 2015.

Verantwortlich:
 Verband der Deutschen Holzwerkstoffindustrie
 e.V. (VHI)
 Dr. Peter Sauerwein
 Ursulum 18, 35396 Gießen
 T.: (0641) 97 54 70, F.: (0641) 9 75 47 99
vhimail@vhi.de, www.vhi.de

Redaktionsservice:
 KOLLAXO Markt- und Medienkonzepte
 Lars Langhans
 Berliner Freiheit 26, 53111 Bonn
 Fon: (0228) 850 410-58
VHI@kollaxo.com, www.kollaxo.com